



La presidenta entregó hoy en la Real Casa de Correos los Premios “Españoles Ejemplares” que otorga la Fundación DENAES

Aguirre avala la iniciativa civil de defender la Nación Española cuando no lo hacen quienes deben hacerlo

- Dice que afirmar la grandeza de la Nación Española se considera una provocación en muchas partes del país
- Recuerda que en 1808, los españoles se enfrentaron a los franceses ante la pasividad y la inoperancia de sus gobernantes
- Considera que honrar a la Patria es una obligación que nada tiene que ver con las ideologías ni con el color político, como han demostrado los estadounidenses con Obama

27.ene,09.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, ensalzó hoy las iniciativas que surgen de la sociedad civil en defensa de la Nación Española “cuando quienes tienen la obligación de defenderla no lo hacen”. Además, recordó que en 1808, cuando los españoles tuvieron que defender por sí mismos la libertad, la soberanía y la independencia de España frente a los invasores extranjeros, ante la pasividad y la inoperancia de los gobernantes de entonces. Y advirtió de que “así ocurre hoy, por desgracia, en muchas partes de España, donde afirmar la grandeza de la Nación Española se considera una provocación”, en alusión a los nacionalismos excluyentes.

Aguirre se expresó así en el acto de entrega de los Premios “Españoles Ejemplares” que otorga la Fundación para la Defensa de la Nación Española (DENAES), en su segunda edición, y que han recaído en el director y productor teatral a Juan Carlos Pérez de la Fuente, el programa “El Gato al Agua”, de Intereconomía Televisión y Air Berlin, además de Nike y la Fundación Universitaria CEU San Pablo.



Se trata de unos galardones otorgados a “personas e instituciones que representan los valores y las virtudes cívicas que compartimos la inmensa mayoría de los españoles”, según destacó la presidenta durante el acto celebrado esta tarde en la Real Casa de Correos al que asistieron María San Gil, José Antonio Ortega Lara

Durante su intervención, la presidenta argumentó que en quienes han recaído los Premios “Españoles Ejemplares” constituyen “la mejor prueba de que la Nación Española, que es la garantía de la libertad y de la igualdad de todos, es la expresión de de la voluntad libre y soberana de los españoles”, y ensalzó a la Fundación para la Defensa de la Nación Española “por ser una institución que, en sus poco más de dos años de vida se ha convertido en una de las principales referencias para conocer, entender y defender lo que es y lo que significa la Nación Española”.

Libertad e igualdad

Y es que, según explicó Esperanza Aguirre, el objetivo último de este acto “es poner de manifiesto la grandeza de la Nación Española, de su legado histórico y cultural, y, sobre todo, de su significado como garante de la libertad y la igualdad de todos los españoles”.

“Por eso –según remarcó la presidenta--, es una suerte para todos que DENAES haya hecho suya la obligación de honrar a la Patria. Una obligación que nada tiene que ver con las ideologías, ni con las creencias ni con el color político, como, por cierto, nos acaban de demostrar, una vez más, los estadounidenses y, especialmente, su nuevo presidente, Barak Obama”.

“Y digo que es una suerte que DENAES haya recogido ese testigo porque es evidente que cuando, desde la sociedad civil, surge la necesidad de defender la Nación Española, es que quienes tienen la obligación de defenderla no lo hacen”.

Así, la presidenta se refirió a 1808, cuando los españoles tuvieron que defender por sí mismos la libertad, la soberanía y la independencia de España frente a los invasores extranjeros, “ante la pasividad y la



inoperancia de los gobernantes de entonces. Y así ocurre hoy, por desgracia, en muchas partes de España, donde afirmar la grandeza de la Nación Española se considera una provocación”, advirtió.

Por ello, Aguirre insistió en la idoneidad de que un grupo, cada vez más numeroso, liderado por destacados intelectuales, políticos, juristas y periodistas de diversas tendencias políticas haya creado una institución dedicada a la defensa de algo que, en cualquier país civilizado del mundo, cualquier ciudadano considera necesario y evidente: la defensa de la Nación.

En su alocución, la presidenta se refirió a todas las personas e instituciones galardonadas como “Españoles Ejemplares” de esta segunda edición de los Premios que otorga la Fundación DENAES.

Ataques de los nacionalistas excluyentes

Así, de Juan Carlos Pérez de la Fuente, que ha merecido el Premio Español Ejemplar en la categoría de Arte y Humanidades por su espectáculo teatral “Puerta del Sol, un Episodio Nacional, resaltó haber sufrido los ataques de los nacionalistas excluyentes por llevar al Teatro Nacional de Cataluña espectáculos teatrales en español.

Sobre el programa “El Gato al Agua”, de Intereconomía Televisión, que ha merecido el Premio Español Ejemplar en su categoría de Periodismo por su labor en defensa de la Nación española, la presidenta señaló que es una de las tertulias más seguidas en la radio y en la televisión, por su “pluralismo ideológico” por “la crítica lúcida e inteligente a los nacionalismos excluyentes” que hacen sus participantes.

De Air Berlin, dijo que es acreedora al Premio Español Ejemplar en la modalidad de Actividad Profesional “por su firme defensa de la libertad y del derecho de las empresas que operan en España para utilizar el español en cualquier ámbito”.

Lo mismo que con Nike, la empresa estadounidense de artículos deportivos, que con su spot promocional, protagonizado por Pau Gasol,



con motivo de los Juegos Olímpicos de Pekín, Nike se ha hecho acreedora al Premio Español Ejemplar en la categoría de Deporte.

Finalmente, Aguirre entregó el Premio Español Ejemplar, en la categoría de Virtud Cívica a la Fundación Universitaria CEU San Pablo, “por los estudios que esta institución educativa ha impulsado desde su aula política para proponer reformas que fortalezcan nuestra Constitución”. Y por sus iniciativas como la organización del Congreso Internacional de Víctimas del Terrorismo.

En la primera edición de “Españoles Ejemplares” recibieron estos mismos premios Albert Boadella, Carlos Herrera y Regina Otaola, así como José María Cuevas y Leopoldo Calvo Sotelo, fallecidos recientemente.